Ja, ich glaub, Gott hört Gebet! Ja, ich weiß, Gott hört Gebet! Ganz gewiss: Gott hört Gebet!

GUTSCHEIN

Gegen Einsendung dieses Gutscheines erhalten Sie **kostenlos** weitere Schriften:

- ... Freundes- und Gebetsbrief (monatlich)
- ... Und sie achtetens nicht
- ... Betet ohne Unterlass
- ... "Unser Werner", von Pastor Modersohn
- ... Zeichen der letzten Zeit
- ... Der Glaube und seine Werke
- ... Wo wirst du die Ewigkeit zubringen?
- ... Habe dein Kreuz lieb

Gewünschtes

... Die größte Revolution

bitte ankreuzen!

Absender:

(in Blockschrift)

Schreibe an: Evangelischer Missionsdienst "Die Wegbereiter" 75038 Oberderdingen-Flehingen, Deutschland

info@missionsdienst-wegbereiter.de

DAS

HIMMLISCHE

TELEFON



Gott spricht in Psalm 50,15:

RUFE MICH AN IN DER NOT, SO WILL ICH DICH ERRETTEN, UND DU SOLLST MICH PREISEN. Ich weiß nicht, hörtest Du es schon, das von dem Himmelstelefon?
Nein! So höre nur gut zu, dann begreifst Du es im Nu!
Es führt von jedem ohne Vorbereitung direkt zum Himmel die Telefonleitung.
Der Apparat ist in Dein Zimmer gestellt, gehst Du auf die Knie, hat's im Himmel geschellt.

Kaum ist der Ruf dort angekommen, wird schon der Hörer abgenommen. Dann kannst Du erzählen deine Geschicht'. "Fasse Dich kurz" kennt man dort nicht. Man weiß dort oben auch ganz bestimmt, wer hier unten den Hörer ahnimmt! Du brauchst Dich gar nicht vorzustellen, brauchst ganz einfach nur zu schellen. Und dann, ich glaube, Du weißt es jetzt, tönt Dir nie entgegen: "Leitung besetzt." Oder gar, wie es geschieht auf Erden in notvollen Stunden. ruft man Dir zu: "Sie sind falsch verbunden!" Nein, so etwas gibt es dort nicht. Weil ein Kind mit dem Vater spricht! Und sollte nun, trotz eifrigem Schellen, sich keine Verbindung einstellen,

bleibt teilweise oder

dauernd die Leitung tot,
was hilft Dir in Deiner Not...?

Vielleicht sind durch Unglaube
Drähte verstaubt,
oder der Hörer entzwei,
weil Du nicht geglaubt...

Oder dass irgend ein Schräubchen
gelockert sich hat,
weil Du im Herzen müde und matt.

Es kann auch sein, dass die Klingel bockte, weil Dir grad' die Welt winkte und lockte oder weil Du ein klein wenig untreu gewesen bist Deinem König. Alles dies ist Grund genug, dass im Himmel die Klingel nicht anschlug. Bring's schnell in Ordnung und dann ruf noch einmal an! Nimm doch recht oft den Hörer zur Hand, besonders, wenn Du Dich sehnst nach dem himmlischen Land!

"WENN ICH DICH ANRUFE, 50 ERHÖRST DU MICH UND GIBST MEINER SEELE GROSSE KRAFT." Psalm 138.3